



El Campus de Verano de la Piscina Cubierta Municipal de Adra despide el mes de julio con un desayuno saludable, en el que los niños y niñas han podido disfrutar de los productos de la dieta mediterránea.

Durante este mes, los más pequeños han realizado multitud de actividades que han amenizado sus mañanas de verano.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado de parte de su equipo de Gobierno, se ha acercado a las instalaciones de este emplazamiento deportivo para acompañar a los niños y niñas en esta mañana de juegos, y ha aprovechado para agradecer a los monitores "su gran labor y su esfuerzo por enseñar y cuidar de los más pequeños". Además, Cortés se ha dirigido a los más pequeños y les ha animado a "seguir disfrutando de las diferentes actividades que este Campus les propone".

En este mes de julio, los niños y niñas de este Campus han disfrutado de un amplio abanico de actividades, entre las que destaca la visita a las Albuferas, donde han podido conocer el importante humedal abderitano, así como la realización de talleres en los que han aprendido a la par que se lo han pasado en grande, como por ejemplo aquel en el que desempeñaron el papel de pasteleros. Así se pone el broche a un mes de risas, juegos y diversión. Pero tanto niños como monitores están ya preparados para dar la bienvenida a un nuevo mes de agosto en el que la diversión continuará, al menos, 31 días más.

Adra, 31 de julio de 2019